



Japan Sesame Association

講習年月日/令和1年10月29日

氏名(所属先)

伊藤 裕美子

「じごく味が変る。『胡麻で世界平和を』理解しました。  
初めてキネをつき初めて体感してきた事に感謝です。  
最初棒をこぎた時は大地からのエネルギーが手に伝わり  
ビックリしました。感謝の心、謙虚な心が足りない自分  
に気がつきました。  
今後ももっと深めて行きたいと思いました。  
すべてに意味がある。気づきにどんどんつづきました。

サイン:

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 R1 年 10 月 29 日  
氏名(所属先)

菅野 美恵子  
(御門他石)

どんな時も ラッキー ラッキーと前向きにとらえて  
向ふ合う大切さ、ち密<sup>シモチ</sup>様に付けて、じきにれて  
手応<sup>ハタハタ</sup>ある身の、じまん<sup>新</sup>翻作の大切さ、人の為に  
生きられていくと思うこの大切さなど、いざいざ  
大切を学んで講習会でした。ありがとうございました  
ございました 生まよ旨金<sup>にほりまく</sup>に

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年10月29日

氏名(所属先)

長野 美穂

(こま福堂道後西京店)

講習を終えて、毎年(3回)来てますか初心者を志している日々が  
ある反面、と思う事がありました。そのためにはまた掲げているのか  
機械的に仕事をしても決しておいしくこまをお客様に提供  
出来ると思いません。なので、今後、店に帰ってからは、基本を  
忠実にやっていこうと思います。

所作もし。カリスタッフに教えていこうと思います。

---

---

---

---

---

---

---

---

\* 講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年10月29日

氏名(所属先)

椋 脇子

「じで胡麻の味が変わること

体感させて頂きました。

ほんとうに 祈りは 言葉は 素晴しい!!と  
思いました。

今日は 胡麻を通して 自分へのメッセージと  
頂き、「先祖様への感謝」、「自分の体への  
感謝」、お口に入らなければ  
感謝を伝えたいと覺ります。

森さんから繋いで頂いて 深堀社長さんと  
出会わせて頂き 心より感謝しております。

また 明日より 新しい自分で 生きて  
世の人々のために 祈り 料理を作っていきます。

\* 講習会に参加して (講習会の感想や思いを記載してください。)



Japan Sesame Association

講習年月日 2019 年 10 月 29 日  
氏名(所属先)

齊、肆聖

シナモン

樂 しづ

生豆

今後ともよろしくお願い

今回はお世話致しました

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2019 年 10 月 29 日  
氏名(所属先)

松本 史穂

講習会に参加して、いのちが、生きる味はほんとうを実感し、そして、その生き

風情やしさを感じた。また、深林からの活気と動き、日没、黙つたりに心やすらぎ

を感じた。なぜ、そのときは生き生きとしているのか、自分には見えないのか。

原田先生の話、ふくらん亭が「かうじ事」に因る手本といふ。自分の欲ばかり前に

自らの行動を振るはず、そして風景の美しさを尋ねばそれはいかはず。

木目の車せを廻りながら、いつまでも自分に返ってくよる(?)といふことを教わった。それは

自分も、嫌な人とも、何が原因で手に入れれる人。~~接する~~

「おひで事、うつむき事」と思ふ。接していないと思ふ。

絵を黙つて大切に、周りの人達に感謝する。

本当に先生が機会を頂き、ありがとうございました。

これからも、人に笑顔(?)を。元気(?)を。(?)

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）